
Ata da décima primeira sessão ordinária do 12 período legislativo, biênio

2019/2020 da câmara municipal de Pilões realizada no dia 5 de junho de

2019, Ao quinto dia do mês de junho de 2019 às 19hOOmin na sala das

sessões reuniu-se ordinariamente a câmara municipal de Pilões sob a

presidência do V. Francisco Flor de Souza e com as presenças de quatro

vereadores conforme o livro de presença. Em seguida o senhor

presidente fez a leitura das matérias de expediente no qual a casa

recebeu os requerimentos de n? 075 e 076/2019 de autoria do vereador

António Mateus. Em seguida o senhor presidente facultou a palavra em

tema livre ao vereador Antonio Mateus, o mesmo saudou a todos os

presentes na casa, falou de suas ações como vereador e que junto com

outros vereadores solicitou a aquisição de um ônibus escolar para o

município junto à deputada Edna Henrique, falou também do problema

nos ares-condicionados da escola Braz Baracuhy, como também, falou da

limpeza da mesma. Fez o pedido para que seja entregue kits escolares

para os alunos do municipio, e material para os agentes de saúde, pediu

também para que a gestão possa fazer a obstrução das fossas. Em

seguida, falou do requerimento de sua autoria e a importância do mesmo

para a população, falou também importância da união de todos os

vereadores, para que possa ter melhor resultado no municipio, falou da

ausência da população nesta casa. Em seguida houve discussão dos

vereadores sobre a sinalização da cidade, faixas e placas, entre outros

assuntos. Em seguida o senhor presidente agradeceu a presença de todos

e deu por encerra a sessão. Da qual foi lavrada a presente ata que depois

de lida dado conforme vai por mim

assinada que o redigi e pelo senhor

presidente
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